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REQUERIMENTO Nº 68/2022

Questionamento quanto a Lâmpadas de LED.

Considerando que foi aprovado nessa casa de leis para que Araraquara seja 
100% lâmpadas de LED inclusive quanto a obrigatoriedade dessa medida para os novos 
loteamentos e condomínios;

Considerando ainda que nos bairros que já foram instalados e em ruas e 
avenidas principais alguns munícipes estão reclamando da demora de substituição das 
lâmpadas de LED quando elas queimam;

Considerando que também é dever do Executivo investigar e acompanhar 
todas as ações de suas secretarias.

Requeiro informações ao Exmo. Sr. Prefeito que envie as seguintes 
informações:

1). Quanto foi investido em lampas de LED no ano de 2021? Qual o total de 
lâmpadas de LED instaladas pela prefeitura no ano de 2021?

2). Porque há demora de mais de 90 dias para que seja realizada a troca das 
lâmpadas de LED quando estão queimadas?

3). Existem estoques de lâmpadas de LED para serem utilizadas quando da 
necessidade de substituição?

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 20 de janeiro de 2022.

LUCAS GRECCO
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